



# ますかがみ

学校だより 第9号  
ひたちなか市立三反田小学校  
令和4年12月5日発行  
Tel 272-3443 児童数89名

## 元気に活動する子供たち！

### 【4年生以上の和太鼓体験授業】

体育館に、和太鼓の力強い音が響き渡りました。講師は、「創作和太鼓来舞・デュオ」の方々です。リズムに乗って楽しく活動できました。

1～3年生も見学させていただき、『やってみたい』という声が聞こえました。4年生以上の子供たちからも、『またやりたい』という感想が聞かれました。貴重な体験となりました。



### アオギリの苗木

移植して間もなく2ヶ月になりますが、順調に根付いています。9枚あった葉は、6枚が茶色に紅葉して落葉しました。

### 【12月1日の様子】



### 5時間授業の実施

学校での教育の仕方が、大きく変わっています。児童が自ら調べたり、考えたりする方法を重視します。全員が同じ内容の活動を進めるといより調べる内容や調べ方は、各児童が選択できるようにすることが望ましいということです。

各児童にタブレットを配付し、持ち帰って家庭学習でも活用できるように指導しているところです。そのような学習方法を充実させるために、学校でも研修を進めています。

市内統一で1月から週2回全学年の5時間授業を実施し、家庭での自主的な学習活動も充実させようということになりました。保護者の皆様には、文書を配付いたします。ご確認ください。



### オンライン相談窓口開設

コロナ禍が続き、明るい見通しが立たない現在、「いろいろな面で不安や悩みを抱えている児童のために相談しやすい環境を作ろう」ということで、オンライン相談窓口を、市内の全小中学校で設置することになりました。

各児童が所持しているタブレットから、相談したい先生に相談することができます。

相談方法は、オンラインばかりではなく、直接先生に声をかけることもできますし、知らない人に聞いてほしいということであれば、相談メッセージカードに書いて封をし、ポストに投函する方法もあります。

児童が一人で抱え込まないように、不安や悩みがあるときの解決方法を指導し支援していきます。

保護者の皆様には、別紙文書でもお知らせいたしますので、ご確認ください。



## 12月の予定

1	木	宿泊学習1日目	5・6年生
2	金	宿泊学習2日目	5・6年生
6	火	租税教室	6年生
7	水	委員会活動	
8	木	三反田おはなしの会読み聞かせ	
15	木	情報教育講演会(10:00～) PC室 学習参観(11:15～) PTA専門委員会(12:00～体育館) ※短時間での確認・質疑応答 等	
16	金	毛筆教室	3・4年生
20	火	毛筆教室	5・6年生
21	水	全学年5時間授業	
22	木	三反田おはなしの会読み聞かせ 給食最終日	
23	金	12月授業最終日	11:30一斉下校
25	日	冬季休業日	(～1/5)

### 1月の主な予定

6	金	授業開始日	11:30一斉下校
10	火	書き初め会	1～4年生
11	水	書き初め会	5・6年生
12	木	学力診断のためのテスト	4～6年国語・理科
13	金	学力診断のためのテスト	4～6年算数・社会
24	火	書き初め展	～27日(金)

### 【2年生中央図書館見学】 11月8日実施

2年生が、中根駅から勝田駅まで湊線に乗り、中央図書館見学に行きました。初めて自分で切符を買って湊線に乗ったという子も多くいました。図書館では、絵本の読み聞かせを聞いたり、バックヤードを見学させていただいたり、好きな本を貸し出していただいたりしました。

『家族と来たことあるよ』、『ずっと、ここにいたい。』という子もいました。

引率のご協力をいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 「三反田小まつり」 11月3日実施

### 第1部【学習発表会】進行：まつり実行委員会

各学年ごとに短時間ではありましたが学習発表をしました。全学年児童と保護者の皆様の前で発表することは久しぶりだったのですが、リコーダーや音読劇、パソコンを使った調べ学習のまとめ等を堂々と発表できました。

### 第2部【持久走大会】進行：健康委員会

好天に恵まれ、練習の成果を発揮してみんな最後まで走りきりました。1位になって金メダルを獲得した子、練習時の記録をもとに本番の予想記録を登録しピタリ賞（誤差5秒以内）を獲得した子もいました。

走るのが苦手な子にとっては、本当に苦しい競技だと思いますが、よく頑張りました。



## 6年生虎塚古墳・十五郎穴見学

11月11日に6年生が徒歩で、虎塚古墳と十五郎穴の見学に行きました。虎塚古墳の一般公開は、春と秋の限られた期間です。近くに住んでいても、本物を見たことのない人も多いようです。朱色の鮮やかな壁画を見たり、説明を聞いたりできました。

また、特別に十五郎穴の中に入れていただくこともできました。



## 中根駅花壇の花苗植え 11月18日実施

日頃から中根駅の環境美化にご協力いただいている地域の方々のご協力をいただき、パンジーの苗とチューリップの球根を植えました。花の色の並べ方は、子供たちが相談して決めました。

これから寒さが厳しくなりますが、中根駅を利用する方々に、かわいらしいパンジーの花々を見て、笑顔になっていただければ幸いです。



## 1・2年生動物ふれ合い教室 11月18日実施

セント乗馬クラブから3頭のポニーが来てくれました。人参の餌やりをしたり、なでたり、乗馬体験をさせていただいたりしました。



とてもおとなしくて、目が大きくて、かわいいポニーたちに1・2年生たちはみんな大喜びでした。

## 「体育大好き推進事業」授業研究会 11月25日実施

市内外の小中学校等から約40名の先生方をお迎えし、1・2年生の体育の授業を参観していただいた後、研究協議会を実施しました。ねらいは、『楽しい体育の授業づくり』です。

1・2年生は、多くの先生方に囲まれながらも、グループに分かれて話し合いながら作戦を立てたり、声を掛け合ってボール運動をしたりして、元気に活動しました。



3年生が植えたサツマイモが大きくなりました。量は少なかったのですが、今年も干しいもつづくりに挑戦します。



11月は、三反田小まつりや個別面談にご協力いただきましてありがとうございました。

また、12月も学習参観や情報教育講演会が予定されております。年末のご多用な時期かとは思いますが、ご意見・ご感想なども伺えればと思いますので、ご協力の程をお願いいたします。